

Lila Mayoral de Hernández

MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA

Me uno con mucho placer al homenaje que hoy le brinda Pro-Arte Lírico de Puerto Rico al distinguido actor don Santiago García Ortega.

Nada más justo y merecido que esta demostración de amistad, admiración y reconocimiento a quien, por muchos años, nos ha permitido disfrutar de su arte. Lamento no poder estar con ustedes compartiendo este acto que es una reiteración del aprecio que sentimos hacia la excelente labor escénica que siempre le ha caracterizado.

Desde su arribo a Puerto Rico, Santiago García Ortega se convirtió en un miembro solidario de la familia artística de nuestra Isla. Nos ha brindado su afecto y comprensión. Nos ha ayudado a enaltecer la obra teatral y lírica que forma una parte tan importante de nuestra cultura y nuestra sociedad.

Que el honor que hoy se le concede sea la ovación del espíritu de todos los que hemos sido testigos de su trayectoria profesional durante las últimas décadas.

Lila Mayoral de Hernández

10 Dp. Deller oner of

17 de agosto de 1990